
ГУМАНИТАРНЫЙ ПРОЕКТ

 ПО МОДЕРНИЗАЦИИ СПОРТИВНЫХ ПЛОЩАДОК

 «ЗДОРОВЬЕ-НАШЕ ВСЁ» 
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	Название проекта: "Здоровье-наше всё"

	2
	Срок реализации проекта: май 2021 – апрель 2023

	3
	Организация-заявитель, предлагающая проект:ГУ «Психоневрологический дом-интернат для престарелых и инвалидов №3 г. Минска»
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	Цели проекта: повышение качества жизни людей старшего поколения и людей с ограниченными возможностями здоровья путём расширения возможностей для организации занятий оздоровительно-реабилитационной физической культурой
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	Задачи проекта:

- подготовить площадки для обучения и оздоровления граждан пожилого возраста и инвалидов; 

- приобрести оборудование, инвентарь для организации спортивно-оздоровительной работы; 

 - подготовить обучающие и оздоровительные программ с целью обучения пожилых людей и инвалидов навыкам активного и здорового образа жизни; 

 - провести различные спортивные и развлекающие мероприятия с использованием данного комплекса.
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	Целевая группа: граждане, проживающие в ГУ «Психоневрологический дом-интернат для престарелых и инвалидов №3 г. Минска»: инвалиды первой, второй и третьей группы, а также пожилые люди, имеющие желание и отсутствие медицинских противопоказаний к занятиям оздоровительно-реабилитационной физической культурой
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	Краткое описание мероприятий в рамках проекта:
- подготовка инфраструктуры; 
- благоустройство территории, прилегающей к спортивной площадке;
- закупка спортивного оборудования;

- установка спортивного оборудования;

- подготовка обучающих и оздоровительных программ с целью обучения пожилых людей и инвалидов навыкам активного и здорового образа жизни;

 - проведение различных мероприятий с использованием инфраструктуры. 
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	Общий объём финансирования:

	Источник финансирования
	Обьём финансирования
(в долларах США)

	Средства донора
	$12.000

	Софинансирование
	–––
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	Место реализации проекта: 220080, Республика Беларусь, г. Минск, ул. имени Л.С. Выготского, 14
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	Контактное лицо:
Ф.И.О.: Малышко Анна Павловна – заместитель директора

Телефон: +375 29 358 54 35

Эл. адрес: mpndi3@gmail.com
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HUMANITARIAN PROJECT

 MODERNIZATION OF SPORTS AREAS
 «HEALTH IS OUR ALL» 

	1
	Project name: " HEALTH IS OUR ALL "

	2
	Project duration: from May 2021till April 2023


	3
	Organization-applicant of the project proposal (name):

State institution "Psychoneurological boarding house for the elderly and disabled people No. 3 in Minsk"
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	General aims of the project:

Improving the quality of life of older people and people with disabilities by expanding opportunities for organizing health-improving and rehabilitation physical education
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	Project objectives:

- preparation of a platform for training and health improvement of elderly citizens and disabled people;

- purchase of equipment, inventory for the organization of sports and recreation work;

 - preparation of educational and health-improving programs in order to teach the elderly and disabled people the skills of an active and healthy lifestyle;

 - carrying out various sports and entertainment events using this complex;

- restoration of impaired or lost body functions.
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	Target group:
Citizens living in the State Institution "Psychoneurological boarding school for the elderly and disabled people No. 3 of Minsk": disabled people of the first, second and third groups, as well as elderly people who have a desire and lack of medical contraindications to health-improving and rehabilitation physical education
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	Stages of project implementation:

- preparation of infrastructure;

- improvement of the territory adjacent to the sports ground;

- purchase of sports equipment;

- installation of sports equipment;

- preparation of educational and health-improving programs in order to teach the elderly and disabled people the skills of an active and healthy lifestyle;

 - carrying out various events using the infrastructure.
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	Total funding (in United States dollars):



	Source of financing
	Amount of financing 
(in United States dollars)

	Donor funds
	$12.000

	Co-financing
	–––
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	Location of the project: State institution "Psychoneurological boarding house for the elderly and disabled people No. 3 in Minsk"

Address: 220080, 14 L.S.  Vygotsky st., Minsk, Republic of Belarus.
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	Contact person

Name: Malyshko Anna Pavlovna – deputy director
Mobile phone number: +375 29 358 54 35

E-mail: mpndi3@gmail.com
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